
 

 

Das Forum Mürwik 
www.forum-muerwik.de 

 
Protokoll 

 
Treffen am 15.08.2013 im Nachbarschaftszentrum St. Klara 

 
 
Beginn:  18.30 Uhr 
Ende:  20.00 Uhr 
 
Anwesende:  Zwei Damen und sieben Herren 
 
Themen: 
 
Bürgerversammlung zum Twedter Plack vom 7.8.13: 
 
                                      Herr Korth berichtet ausführlich  über die Interessengegensätze von Bürgern  
                                      und Gewerbetreibenden. Die Aufgabe des Forums könnte in Zukunft darin 
                                      bestehen, auch nach der Möglichkeit der Bürgerbeteiligung die 
                                      Veränderungen im Stadtteil mit Interessierten aufmerksam zu begleiten. 
                                 
Ratsversammlung zur Osteralle vom 6.8.13: 
 
                                      Herr Rüstemeier kann zu den vorliegenden Presseartikeln ergänzen,  
                                      dass es inzwischen einen Aufstellungsbeschluß gibt die ungeordneten  
                                      oder gewachsenen Strukturen im Sozialraum  genauer zu benennen und 
                                      gegebenenfalls für das betroffenen Jugendzentrum Breedland 
                                      Lösungsmöglichkeiten zu finden.  
   
Planung eines neuen Termins und deren Auswirkung:   
                                        
                                      Herr Andresen kann dankenswerter Weise für das kommende Jahr 
                                      2014 den Forumstermin an jedem 1.Donnerstag im Monat bestätigen 
  
 
Planung der Jubiläumsfeier am 19.9.13: siehe Anhang 
 
   
Verschiedenes: Alle Anwesenden haben die Möglichkeit sich ausführlich zum  
                                      Thema der Legitimation des Forums zu äußern. 
                                      
                                      Außerdem erinnert Frau Tröber daran, dass zusätzlich zur persönlichen 
                                      Ansprache interessierter Bürger und Institutionen, ein Faltblatt,  
                                      eine Homepage  und Räume vorhanden sein müssen.  
 
                                     Alle Anwesenden hoffen, dass es bis zum Ende des Jahres durch die 
                                     Umsetzung  der  Strategiepapiere zur Bürgerbeteiligung neue Motivation zur 
                                     kreativen Themengestaltung und deren Durchführung geben wird. 
    
                                      
   

 
C.M.Tröber 
(Protokollführende) 
 
 
 


